

Record de participation aux Trophées du Muveran

De la neige, du soleil et un nombre record de participants, voici les ingrédients de la 68^e édition des Trophées du Muveran qui s'est tenue le dimanche 12 avril dernier.



Départ de l'élite

«Une journée extraordinaire», confient les organisateurs au petit matin de la course. En effet, la neige était parfaite, la température idéale et le soleil au rendez-vous. Pas moins de 850 concurrents ont pris le départ de cette édition, un record, notamment pour une année sans Patrouille des Glaciers. Comme toujours, trois parcours étaient à l'honneur: le Trophée de Plan-Névé, une course populaire comprenant 1300 m de dénivelé pour 38 km effort, le Trophée du Muveran, toujours autant attendu avec ses 2300 m de dénivelé pour 58 km effort, et, enfin, le dernier, le Super-Trophée, une course

réunissant l'élite avec 2800 m de dénivelé pour 69 km effort.

Résultats de l'élite

Si les premiers concurrents se sont élancés à 4 h 30 sur l'un ou l'autre des trophées, l'élite a, quant à elle, pris le départ à 8 heures pour le plus grand plaisir du public venu l'admirer. Parmi les têtes d'affiche, les patrouilles du Swiss Team n'ont rien lâché. C'est notamment le cas du duo formé par Yannick Ecoeur et Vincent Mabboux qui ont, pour la seconde année consécutive, remporté le Trophée du Muveran dans la catégorie senior avec un temps de

2 h 53. La victoire n'a pas été aisée puisqu'ils ont dû se battre jusqu'à la dernière minute pour devancer leurs adversaires allemands Toni Lautenbacher et Philipp Schädler de moins d'une minute seulement. Ils n'étaient pas loin de battre le record de ce trophée qui est de 2 h 48, un temps établi en 2013 par un duo du Swiss Team (Marcel Theux et Alan Tissières). Thomas Corthay était lui aussi attendu, mais, cette fois-ci, pour le Trophée de Plan-Névé qu'il a remporté en duo avec Arnaud Gasser dans la catégorie junior. Ils devançant l'équipe Maxime Brodard et Romain Guillet ainsi que Yohan Jatton et Florian Ulrich, respectivement deuxième et troisième.

La coureuse Séverine Pont Combe faisait également partie des têtes d'affiche de cette édition, représentant ainsi la gent féminine. Détentrice du titre 2014 du Trophée du Muveran, cette année, c'est au Super-Trophée qu'elle s'est attaquée avec son mari Nicolas. C'est avec brio qu'elle a, une nouvelle fois, terminé sur la première marche du podium.

Résultats locaux

La commune de Bex était aussi représentée par un certain

nombre de coureurs. Ainsi, on retrouve Alec Käser, aux côtés du Gryonnais Théo Amiguet, à la quatrième place du Trophée du Muveran dans la catégorie espoir. Toujours pour le Trophée du Muveran, Christophe Gétaz et son collègue d'Yvonand, Bernard Binggeli, se sont classés 52^{es} chez les seniors, ainsi que le Bellerin Jean-François Rochat accompagné de Jean-Michel Gallandat terminant 11^{es} chez les seniors 2. Les deux frères Fontannaz, Isaac et Ismael, ont, dans la catégorie populaire, décroché la seconde place du Trophée de Plan-Névé, loupant de peu la première place avec moins de deux minutes d'écart par rapport aux vainqueurs. Finalement, toujours pour la même course et la même catégorie, Pierre Zürcher s'est classé 44^e avec son collègue d'Arzier, Jean Delacrétaz.

Quelques Aiglons étaient aussi de la partie: Maurice Passello et Claude-Alain Hennard; ils se classent 49^{es} pour le Trophée du Muveran chez les seniors ainsi que l'Aiglon Jérôme Henchoz qui termine, avec Frédéric Maillard, 29^{es} du Super-Trophée en populaire.

Texte: Z. Gallarotti - Photo: B. Gallarotti

Aigle accueillera la Fête cantonale de lutte

Cette année, c'est sur le sol aiglon que la Fête cantonale de lutte sera organisée les 6 et 7 juin prochain. Rendez-vous aux Glariers pour admirer ce sport de combat vieux de plusieurs centaines d'années.

Organisée par le Club des lutteurs d'Aigle et environs, cette fête cantonale réunira, pour la première fois sur un seul week-end, les jeunes lutteurs et les hommes. Au total, plus de trois cents participants venant d'environ vingt-cinq clubs romans ainsi qu'un club invité, celui de Berne (Herzogenbuchsee), sont

attendus, dont quelque deux cents enfants le samedi pour la Fête cantonale des jeunes lutteurs et espoirs. Ces jeunes de moins de 18 ans se départageront à travers huit catégories d'âges. Le lendemain, ce seront les hommes qui s'affronteront dans une seule et même catégorie.

Que ce soit le samedi ou le dimanche, les lutteurs participeront tous à six passes. Celui qui décrochera le plus de points durant ces passes se verra attribuer un titre et 20% des suivants remporteront une palme. La compétition commencera dès 9 h et se terminera avec l'annonce des résultats aux alentours des 17 h, et ce pour les deux jours.

Le Club des lutteurs d'Aigle et environs, fort d'une cinquan-

taine de membres dont une vingtaine d'actifs, a été créé en 1946. Il fêtera ses 70 ans l'an prochain. C'est aussi en 2016 que le club organisera la Fête romande de lutte qui se déroulera sur la commune aiglone. Pour rappel, cela fait plus de quarante ans que cette fête n'a pas eu lieu en cette commune.

Texte: Z. Gallarotti